

Dirty B Dancing 3

Es ist vollbracht.

Von Mizutani_Lady

Kapitel 1: Hoi

Dirty B Dancing 3

Also,erst mal...Hallo da bin ich schon wieder mit der dritten Fortsetzung von Dirty B Dancing...

Es freut mich so sehr das so viele eine Fortsetzung haben wollen...^^

Ganz Happy ist...vielen Dank noch mal für alles...

Naja,also Naomi ist seit 2 Monaten(Februar)wieder zuhause,die Schule hat wieder angefangen und somit auch der normale Alltagsstreß...

Es ist eigentlich wie immer,oder nein,nichts ist wie immer,wenn man den Menschen den man über alles liebt,hinter sich lassen muss...

Aber lest selbst...

„Ich komme zu späääääät...!“

„Ist das was neues,Nao?“Ich verdrehte die Augen und stürmte an Beccy,meiner guten Freundin vorbei,quer über den Schulhof.

Nein,wir waren nicht in der selben Klasse,sie war in meiner Parallelklasse.

Ich war auf den Weg zur Aula,weil ich eine Rede halten musste.

Warum?Tja,weil ich so doof bin und mich zur Schülersprecherin,der gesamten 10 Klasse hab wählen lassen.

Ich stürmte in die vollbepackte Aula und rannte zur Tribüne.

„Du bist ziemlich spät Fräulein Chan!“

„Entschuldigung Frau Hanon!“

Ich trat ans Mikrofon und räusperte mich.

„Ehm...Guten Morgen liebe Schüler und liebe Lehrer,mein Name ist Naomi Chan und ich bin die diesjährige Schülersprecherin!“

Geklatsche...

Plötzlich kamen mir Bilder von Kai und unseren Tänzen in den Kopf.

Ich schüttelte den Kopf.

„Also,erst einmal-Vielen Dank von euch,das ich von euch zur Sprecherin gewählt worden bin!Und die erste Neuigkeit die ich für euch habe ist das es hier bald eine Tanz-AG geben wird...ja die auch an Wettkämpfen teilnehmen wird!“

Wieder klatschten sehr viele.Eigentlich alle.

Ja und schon wieder schossen mir Bilder von Kai in den Kopf und mein Herz fühlte sich

auf einmal so schwer an,sowie ein Stein.
Es tat weh-sehr weh...
Mein Magen verkrampfte sich und ich spürte eine ungewollte Übelkeit.
„Ich glaube,...!“
Weiter kam ich nicht,denn ich mußte mich übergeben.
Ich rannte raus.
~~~...~~~ -----

Und so fing alles an...  
Alles das was ihr jetzt lesen werdet und ich sage euch,schön wird das nicht...

Der Januar lief völlig normal ab.  
Ich schrieb regelmäßig mit Kai Briefe und er rief mindestens 3 mal in der Woche an.  
Er erzählte mir von seiner Arbeit und der Schule,sagte sanfte Sätze,die mein Herz zum Überlaufen brachte.  
Hatte ich einmal zu sehr das Gefühl der Einsamkeit und der Sehnsucht nach ihm,holte ich den Brief raus,den er mir auf russisch geschrieben hatte.Er half mir wirklich,doch auch irgendwann nützte auch der nichts mehr.  
Mein Herz schreite nach ihm,immer wieder.  
Lauter und lauter,schmerzlicher und schmerzlicher...  
Das fing so Anfang Februar an...

„Hey Naomi!Wie wärs mit uns zwei nach der Schule bei mir?“  
„Oh man Steven,wie wärs mit dir in der Klapse!Deine Träume scheinen zu eskalieren!“  
„Du wirst schon noch sehen!“  
„Was?Einen neuen Horizontstreifen für uns?Nur wir beide zusammen?Ich mache mein Praktikum in der Klapse und betreue dich,den härtesten Fall von allen?“  
„Tze,warte nur ab!“  
Ich lief voraus.

Steven?Er war in meiner Klasse und hatte die dumme Idee,solche Anspielungen öfter zu machen!  
Er ist Wiederholer,189cm,und hatte einen Körperbau,der...naja,er war zu vollgepackt mit Muskeln...zu übertrieben eben...

Doch seit letzter Zeit ging es mir immer schlechter...  
Jeder Gedanke an Kai brachte mich zum heulen und jedesmal wenn ich seine Stimme am Telefon höre,dann zerspring mein Herz und ich höre nur noch Kais Verzweifelte Stimme im Kopf,die versuchte mich zu beruhigen,doch es klappte nie...  
Ich konnte kaum noch was essen,ich hatte keinen Appetit...alles war so ekelig.  
Meine Noten in der Schule,waren erstaunlich hoch,ich konzentrierte mich so viel aufs lernen,um mich abzulenken.  
Mitte März wog ich bei einer Größe von 167cm nur noch glatte 43 Kilo-deutlich zu wenig.  
Doch Magersucht stellte der Arzt gottseidank nicht Fest.  
Ich wurde depressiv, was ich Kai verschwieg.  
Ich mußte mehrmals zum Arzt.

Ich saß im Warteraum und belauschte den Arzt,der meinen Eltern gerade erklärte was

ich hätte.

„Sie hat,nachdem sie mir erst nach dem dritten Besuch ihren ganzen Kummer und ihre Sorgen schilderte,also ich konnte feststellen das sie Libeskummer nach diesem Jungen hat-Kai!Es besteht Gefahr,wenn sie nicht bald einen Schlußstrich ziehen!

Entweder sie geht zu ihm,oder...er kommt hierhin!

Da beides für sie unmöglich ist liebe Frau Chan und Herr Chan...müssen sie ihr den Kontakt zu ihm verbieten!Ja,es hört sich schlecht an,aber sie wird ihn vergessen oder aber auch nicht,das weis nur das Schicksal...es liegt an ihnen!Sie ist doch noch so jung!"

„Aber Doktor,sie liebt ihn von ganzen Herzen,wir können ihr nicht verbieten...es ist falsch!"

„Ja,das ist es!Aber vielleicht klappt es!"

„Und wenn nicht?"

Der Arzt antwortete nicht.

Meine Mutter seufzte.

„Also gut!Versuchen wir's!"

„Oder fragen sie den Jungen,ob er nicht mit ihr Schluß machen könne,erklären sie ihm die Lage!"

Mein Vater überlegte.

Dann nickte er und er kam mit meiner Mutter aus dem Büro.Ich setzte mich schnell wieder hin und tat unwissend.

Mir ging es immer schlechter.

Eine Woche lang passierte nichts.

Doch dann erhielt ich einen Brief von Kai.

In den stand folgendes drin:

~~~

Meine allerliebste Naomi,

Es fällt mir schwer,dir das zu schreiben,sogar sehr schwer!

Aber,warum hast du mir nie erzählt wie schlecht es dir geht,meine Prinzessin!Ich möchte nicht,dass du leidest-wegen mir!

...Es ist so schwer für mich,dich beschützen zu wollen und es nicht zu können,ich möchte so gerne bei dir sein,um dir alles geben zu können,damit du wieder lächeln kannst.Aber ich kann es leider nicht!Du darfst bitte nicht aufgeben!

Du hast noch so viel vor in deinem Leben,lass es dir nicht kaputt machen!

Das wird der letzte Brief an dich sein,von mir,denn...du mußt mich vergessen!Leb wohl,es wird dir besser gehen dadurch,glaub mir und vertraue mir!

Nein...eine Welt brach für mich zusammen!Nein-Kai.

„KAAAAAAAAAAAAAAI!"

Heiße Tränen liefen mir an den Wangen runter.

Ich sank zu Boden.Kai,nein,nicht schon wieder.

Ich mußte mich erneut übergeben...

Das ist leider noch nicht alles,denn was im Mai passierte,war noch viel schlimmer...

Aber das,erfährt ihr erst im nächsten Kapi zu Dirty B Dancing 3...

Bis dahin Poka ;-)

Hoffe auf viele Kommiss, eure Merkur *knuddlz euch und HEAGDL.